

Trente ans en chœur

Publié le 15/09/2014 à 06h00 par Suzy Vierge



Le Chœur de France Aquitaine, ici lors d'un spectacle à l'Espace d'Ormon, fêtera ses trente ans avec un récital.

© PHOTO ARCHIVES S. V.

En 2015, le Chœur de France Aquitaine fêtera ses 30 ans d'existence comme il se doit, et en chansons, évidemment.

Deux programmes sont prévus à cette occasion : le premier autour des plus grands auteurs-compositeurs (1), le second autour de chansons originales spécialement écrites pour le Chœur par des auteurs-compositeurs comme Jean-Max Rivière (2), Roland Romanelli, l'ancien accompagnateur de Barbara, Jean-Claude Oudot ou encore Alberto Visentin, l'ancien accompagnateur de Richard Cocciante.

Le chœur recrute

Ce récital 2015 sera une grande fête vocale pleine d'harmonies originales de Jean-Claude Oudot, avec l'orchestre d'Alberto Visentin et la présence sur scène de Roland Romanelli.

Dans la perspective du spectacle de novembre 2015, le Chœur de France Aquitaine recrute des hommes et des femmes prêts à répéter un week-end par mois au lycée de La Sauque, à La Brède. La première répétition aura lieu les 20 et 21 septembre à La Sauque.

Suzy Vierge

(1) Brel, Brassens, Ferrat, Ferré, Nougaro, Higelin, Hugues Aufray etc. 2) On lui doit, entre autres, « La Madraque » et « Il suffirait de presque rien ».